

28 de mayo de 2012

## **La CHS invierte casi 230.000 euros en Cuevas del Almanzora para reparar daños de la riada de 2012**

### **El presidente de la Confederación del Segura y el alcalde de la localidad mantienen una reunión de trabajo para revisar las obras de emergencia ejecutadas en las ramblas de Las Canalejas y Guazamara**

La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), organismo autónomo dependiente del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente (MAGRAMA), ha invertido casi 230.000 euros en diferentes obras de emergencia para reparar los importantes daños causados por la riada del 28 de septiembre de 2012 en el término municipal de Cuevas del Almanzora.

El presidente de la CHS, Miguel Ángel Ródenas, y el alcalde de la localidad, Jesús Caicedo, han mantenido una reunión en la sede del organismo de cuenca para revisar las actuaciones ejecutadas en las ramblas de Las Canalejas y Guazamara. El primer edil demandó asimismo al máximo responsable de la CHS la realización de otras inversiones para la mejora de infraestructuras en el municipio.

En concreto, la CHS ha dragado el cauce de la rambla de Las Canalejas y ha restituido su mota en varios puntos, además de proteger las márgenes con la colocación de escolleras, tanto en la zona de Canalejas como en la Mulería.

En la rambla de Guazamara se ha instalado una escollera en la margen izquierda, y se ha recuperado el paso del Rincón a Los Guiraos.

Cuevas del Almanzora es uno de los ocho municipios almerienses cuyo territorio forma parte de la cuenca de la Segura, en la que se integran un total de 132 localidades, repartidas entre las provincias de Almería, Granada, Jaén, Albacete, Alicante y la Región de Murcia.

Los recursos que gestiona la Confederación Hidrográfica del Segura, incluidos los procedentes a través del trasvase Tajo-Segura, son claves para el abastecimiento urbano y para el mantenimiento de los cultivos de la zona oriental de Almería, caracterizados por su alto rendimiento y su gran capacidad exportadora.